

**ZMATH 2003a.00038**

**Böhm, Josef**

**VISIT-ME-2002. Proceedings. (VISIT-ME-2002. Tagungsband.)**

bk teachware, Hagenberg (ISBN 3-901769-49-8). CD-ROM. (2002).

Die CD-ROM enthält alle Vorträge und Workshops der VISITME 2002 zur Einbeziehung von neuen Technologien in den Mathematikunterricht in Dateiform, die meisten als pdf-Dateien (manche als Slideshows). In einzelnen Beiträgen befinden sich zusätzlich weitere Formate, wie Derive-Dateien, PowerPoint-Präsentationen, Flash-Animationen, Mathematica-Dateien, TI-Programme, Excel-Dateien, GSP- und Cabri-Dateien, HTML-Präsentationen, Geometer's Sketchpad-Dateien und ausführbare Prolog-Programme. Zum Lesen der verschiedenen Formate befinden sich auf der CD zusätzlich eine deutsche Version des Acrobat Readers, eine Derive 5-Demoversion, eine TI-interactive Trial-Version sowie der MS Excel Viewer 97.

The CD contains all of the contributions and workshops of the VISITME 2002 on the integration of technology into mathematics education as .pdf files. Additionally, some of the contributions contain Derive files, PowerPoint presentations, Flash animations, Mathematica files, TI programs, Excel files, GSP and Cabri files, HTML presentations, Geometers's Sketchpad files, and executable Prolog programs. The CD includes also some trial and demo versions of the necessary software to read the files.

*Classification:* A60